

ÉCONOMIE

PÉTROLE : UN ESPOIR POUR LES PME

Au cœur de toutes les attentions, les PME gabonaises peuvent espérer du forum national consacré au Contenu local qui a débuté hier qu'il débouche, à terme, sur une meilleure promotion de leurs activités dans le secteur stratégique du pétrole et des hydrocarbures.

Page 4



Photo : SCOM

FAIT DIVERS

IMPLIQUÉ DANS UN MEURTRE ?

Steeven Imatedia, 27 ans, devrait être présenté dans les tout prochains jours à la justice. Ce gérant d'un troquet d'Alibadeng est soupçonné d'avoir, dans une tentative de se faire... justice à la suite d'une agression, poignardé à mort Wilfried Edzo Allogho, 27 ans.

Page 9

ÉCONOMIE

DOUANE, PRIX : GARE AUX SANCTIONS !

Le ministre de l'Économie Régis Immogault a effectué hier une visite surprise auprès des services de Douane et des importateurs de denrées alimentaires. Le laxisme constaté chez les premiers et les libertés prises par les seconds ont provoqué sa colère. Au point de brandir la menace de sanctions.

Page 4



Photo : L. ME

n° 11874 - Mercredi 8 Juillet 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

Depuis deux semaines, on voit sur certaines habitations de Libreville, dans certains quartiers, des numéros et autres codes en écriture bleue sur fond blanc. Il semble que c'est une opération d'adressage de la capitale dans le cadre de sa modernisation.

Oh ! cela ne date pas d'aujourd'hui cette opération qui fera de notre capitale une ville moderne à l'image de celles de Brazzaville, Dakar, Cotonou ou Casablanca. Une cité où, l'étranger qui arrive pour la première fois à Libreville n'aura aucune difficulté à débarquer au lieu indiqué. Il lui suffira seulement de se munir d'une adresse indiquant le numéro de la rue, du boulevard, de la place et le nom et le taxi le déposera devant la porte du domicile où il prendra ses quartiers. C'est comme ça chez les autres.

Mais chez nous, on a conçu notre capitale comme un gros village. On s'y est installé anarchiquement. Les uns sur les autres, sur les pentes des collines comme dans les marécages. Un peu comme dans la jungle. On aurait dû penser à ça depuis kalakala. D'ailleurs, dès l'avènement du changement, on a voulu discipliner les Librevillois, mais la population a beaucoup boudé et les pouvoirs publics ont, aujourd'hui, du mal à poursuivre leurs ambitions. Et puis, quand on parle d'adressage, on parle d'existence de routes et autres voies. En avons-nous ?

Moi Makaya, je pense qu'avec cette opération que je salue, on risque forcément de créer deux Libreville : le centre-ville avec les caractéristiques d'une cité moderne et les quartiers indigènes. Une ville, deux mondes quoi...

... Makaya

SOCIÉTÉ

EXAMENS ET CONCOURS : L'ÉCRIT APPROCHE

Le calendrier ayant été réaménagé du fait d'une année perturbée par les grèves, les élèves en classes d'examens s'apprentent à affronter la phase des épreuves écrites. Dès lundi prochain et jusqu'au 16 juillet, les candidats au BEPC seront ainsi sur la brèche.

Page 6



Photo : COE

SPORTS

AKANDA FC DANS LE DERNIER CARRÉ

Akanda FC est le premier qualifié aux demi-finales de la Coupe du Gabon après son succès (2-1) hier devant l'Association de la Jeunesse d'Ambomo (AJA). Les autres quarts de finale ont lieu ce mercredi, dont un explosif CF Mounana-Mangasport qui laissera un favori en rade.

Page 6



Photo : Sylla

Fait divers

LE FLIC QUI TRANSPORTAIT LES CLANDESTINS



Photo : ANS

Le brigadier chef-major Emile Gaston Zeng Obiang séjourné depuis quelques jours à la prison centrale d'Oyem. Il y restera un an, en application de la peine qui lui a été infligée par le tribunal devant lequel il a comparu pour complicité d'immigration clandestine. Il avait été interpellé par des gendarmes dans la nuit du 13 au 14 juin dernier. A bord de son véhicule, quatre clandestins de nationalité camerounaise qui l'auraient désigné comme faisant office de passeur. Au reste, il est soupçonné d'appartenir à un réseau réclamant entre 350 000 et 500 000 francs par tête de pipe.

Page 9

POLITIQUE

EEML : la promotion Ona Ondo

Page 2

ÉCONOMIE

Gamba bientôt ouvert sur la Nyanga

Page 5

SPORTS

Musavu-King : pourquoi le choix de Grenade

Page 14

Nouveau

Heures Libertis

Vacances de l'été

Une raison de plus pour rester scotché à son téléphone !

300 F = 7 mn + 10 Mo + 10 SMS

500 F	15 mn - 15 Mo - 40 SMS - *108*20#
1000 F	30 mn - 50 Mo - 100 SMS - *108*30#
2000 F	60 mn - 100 Mo - 200 SMS - *108*60#

Avec les Heures Libertis, choisis le forfait qu'il te faut. Découvre le nouveau forfait à **300 F CFA** seulement et bénéficie de 7 mn vers Libertis, 10 Mo Internet 3G/4G et 10 SMS vers le réseau national.

Active au *108*7# ou via le menu *222#

L'avenir vous appartient

Infoline : 222 / 06 222 222